

REPORT

on special purpose audit

**the project “Strengthening Regional Cooperation and Promoting the
Implementation of the Sendai Framework in Central Asia”,
promoted by the Center based on an Agreement with the United
Nations Office for Disaster Risk Reduction (UNDRR)**

«ALMIR CONSULTING»
жауапкершілігі шектеулі
серіктестігі

Қазақстан Республикасы, Алматы қаласы
Әл-Фараби көшесі 19, «Нұрлы-Тау»
Бизнес Орталығы, корпус 2 Б, 4 қабат, 403
кеңсе

телефондары: 8(727) 311 01 18 (19, 20)

факс: 8 (727) 3110118

email: almirconsulting@mail.ru



ALMIR CONSULTING
Limited Liability Partnership

19, Al-Farabi Ave., Nurly Tau Business Center,
block 2 b, 4 floor, 403 office,

Almaty, Kazakhstan

Telephones: (727) 311 01 18 (19, 20)

Fax: (727) 311 01 18

e-mail: almirconsulting@mail.ru

ALMIR CONSULTING LLP, State License
For audit activities in the Republic of Kazakhstan
No. 0000014 issued by the Ministry of Finance
of the Republic of Kazakhstan on 27.11.1999

“Approved”
Director of ALMIR CONSULTING LLP

Candidate of economic sciences, Associate
Professor,
Auditor Qualifying Certificate No. 0000411
dated July 6, 1998,

B.K. Iskenderova



To the Management of the Center for Emergency Situations and Disaster Risk Reduction

REPORT

on special purpose audit

the project “Strengthening Regional Cooperation and Promoting the Implementation of the Sendai Framework in Central Asia”, promoted by the Center based on an Agreement with the United Nations Office for Disaster Risk Reduction (UNDRR)

We have completed the procedures agreed with and listed below in relation to conducting a special-purpose audit - the project “Strengthening Regional Cooperation and Promoting the Implementation of the Sendai Framework in Central Asia” promoted by the Center for Emergency Situations and Disaster Risk Reduction (hereinafter referred to as “CESDRR”) based on Agreement No. UNDRR/GR/2024/022, dated June 13, 2024, concluded between the CESDRR and the United Nations Office for Disaster Risk Reduction (hereinafter “UNDRR”).

This report is provided in accordance with Agreement No. 45 dated September 17, 2024 (hereinafter referred to as the “Special Purpose Audit Agreement”) concluded between the ALMIR CONSULTING LLP audit company and the CESDRR.

In accordance with the Special Purpose Audit Agreement, the audit procedures covered the period from June 13, 2024, to November 13, 2024.

The procedures have been performed solely for the purpose of assisting in verifying the veracity of the cost estimates for the project “Strengthening Regional Cooperation and Promoting the Implementation of the Sendai Framework in Central Asia” promoted by the CESDRR under the UNDRR Agreement.

The audit was carried out based on information provided by the CESDRR and reflected in the primary accounting documents and accounting program of the CESDRR, and consisted of the following:

1. Verification of payments from the current account intended for the UNDRR project in accordance with the approved estimate for the period:
from June 13, 2024, to November 13, 2024
2. Checking the availability of documents confirming the costs according to the estimate, as well as the availability of the following documents:
 - bank documents confirming the outflow of funds within the project budget;
 - contracts and other agreements concluded within the framework of the project;
 - certificates of work performed / invoices;
 - orders and advance reports on travel expenses;
 - other documents confirming expenses.

3. Verification of suppliers providing services under civil law contracts

The results of our work are presented below:

During special purpose audit procedures:

We received payment documents and bank statements for payments from the current account, confirming the disbursement of funds in accordance with the approved estimate for the period from June 13, 2024, to November 13, 2024;

1. Using the method of continuous verification, we checked the availability of all documents confirming the costs according to the estimate;
2. We reviewed the reports provided by the CESDRR to the UNDRR and conducted an analysis of the compliance of the expenditures on the reports with the data of the approved project budget.

Analysis and evaluation of the results of the listed procedures performed by us, and other estimates are based on our subjective opinion, formed based on a study of the internal accounting and other documentation of the CESDRR.

Audit conclusions:

1. With respect to paragraph (1), we found that:

- All documents on payments from the current account for the period under review are printed out and filed in the registers and certified by the management (payment orders, bank statements, orders, etc.).

The auditors did not find any excessive expenses made by the CESDRR that are not related to the intended use of funds allocated under the UNDRR project.

2. With respect to paragraph (2), we found that:

- All supporting documents for expenses are available (contracts for the provision of services, invoices, acts of work performed for the services provided, invoices, etc.);

3. With respect to paragraph (3), we found that:

- Information on project expenses for the period from June 13, 2024, to November 13, 2024, provided in the reports of the CESDRR to UNDRR, corresponds to the actual expenses incurred under the UNDRR project.

Auditor of
ALMIR CONSULTING LLP
Auditor Qualifying Certificate
No. 0000727 dated January 31, 2019

November 13, 2024



A. K. Nurkaliyeva

ОТЧЕТ
по аудиторской проверке специального
назначения
проекта «Укрепление регионального сотрудничества и
фасилитация реализации Сендайской программы в
Центральной Азии» продвигаемого Центром на основании
Соглашения с Управлением ООН по снижению риска бедствий
(UNDRR)

**«ALMIR CONSULTING»
жауапкершілігі шектеулі
серіктестігі**

Қазақстан Республикасы, Алматы қаласы
Әл-Фараби көшесі 19, «Нұрлы-Тау»
Бизнес Орталығы, корпус 2 Б, 4 кабат, 403
кеңсе
телефондары: 8(727) 311 01 18 (19, 20)
факс: 8 (727) 3110118
email: almirconsulting@mail.ru



**Товарищество с ограниченной
ответственностью**

«ALMIR CONSULTING»
Республика Казахстан, г. Алматы
Ул. Аль-Фараби 19, Бизнес Центр
«Нурлы-Тау», корпус 2 Б, 4 этаж, офис 403
телефоны: 8(727) 311 01 18 (19, 20)
факс: 8 (727) 311 01 18
email: almirconsulting@mail.ru

ТОО «ALMIR CONSULTING», Государственная лицензия
на занятие аудиторской деятельностью на территории РК
№0000014, выданная МФ РК 27 ноября 1999 года.

«Утверждаю»
Директор ТОО «ALMIR CONSULTING»
к.э.н., доцент, квалификационное
свидетельство аудитора №0000411

от 06.07.1998 года

Искендірова Б.К.



Руководству Центра по чрезвычайным ситуациям и снижению риска стихийных бедствий

Отчет

**по аудиторской проверке специального назначения
проекта «Укрепление регионального сотрудничества и фасилитация реализации Сендайской
программы в Центральной Азии» продвигаемого Центром на основании Соглашения с
Управлением ООН по снижению риска бедствий (UNDRR)**

Мы выполнили согласованные с вами и перечисленные ниже процедуры в отношении проведения аудита специального назначения проекта «Укрепление регионального сотрудничества и фасилитация реализации Сендайской программы в Центральной Азии», продвигаемого Центром по чрезвычайным ситуациям и снижению риска стихийных бедствий (далее «ЦЧССРБ») на основании Письма-Соглашения №UNDRR/GR/2024/022 от 13 июня 2024 года, заключенного между ЦЧССРБ и Управлением Организации Объединенных Наций по снижению риска бедствий (далее «УСРБ ООН»).

Данный отчет предоставлен в соответствии с Договором №45 от 17 сентября 2024 года (далее «Договор на аудит специального назначения»), заключенным между аудиторской компанией ТОО «ALMIR CONSULTING» и ЦЧССРБ.

В соответствии с Договором на аудит специального назначения процедуры по аудиту охватили период с 13 июня 2024 года по 13 ноября 2024 года.

Процедуры были выполнены исключительно с целью оказания вам помощи в подтверждении достоверности расходов по смете проекта «Укрепление регионального сотрудничества и фасилитация реализации Сендайской программы в Центральной Азии» продвигаемого ЦЧССРБ на основании Соглашения с УСРБ ООН.

Проверка проводилась на основании информации, представленной ЦЧССРБ и отраженной в первичных бухгалтерских документах и учетной программе ЦЧССРБ, и заключались в следующем:

1. Проверка выплат с расчетного счета, предназначенного для проекта УСРБ ООН, в соответствии с утвержденной сметой за период:
с 13 июня 2024 года по 13 ноября 2024 года
2. Проверка наличия документов, подтверждающих расходы согласно смете, а также наличие следующих документов:
 - банковских документов, подтверждающих отток денежных средств в рамках сметы по проекту;
 - договоров и прочих соглашений, заключенных в рамках проекта;
 - актов выполненных работ/расходных накладных;
 - приказов и авансовых отчетов по командировочным расходам;

- других документов, подтверждающих расходы.
3. Проверка поставщиков, оказывающих услуги по договорам гражданско-правового характера (далее «ГПХ»).

Ниже мы приводим результаты нашей работы:

В ходе проведения процедур по аудиту специального назначения:

Мы получили платежные документы и банковские выписки по выплатам с расчетного счета, подтверждающие отток денежных средств в соответствии с утвержденной сметой за период с 13 июня 2024 года по 13 ноября 2024 года;

1. Мы методом сплошной проверки проверили наличие всех документов, подтверждающих расходы согласно смете;
2. Мы проверили предоставленные ЦЧССРБ отчеты в УСРБ ООН и провели анализ соответствия расходов по отчетам с данными утвержденной сметы по проекту.

Анализ и оценка результатов перечисленных процедур, выполненных нами, и прочие оценки составлены на нашем субъективном мнении, сформированном на основании изучения внутренней бухгалтерской и прочей документации ЦЧССРБ.

Выводы по проверке:

1. В отношении пункта (1) мы обнаружили, что:

- Все документы по выплатам с расчетного счета за проверяемые периоды распечатаны и подшиты в регистры и заверены руководством (платежные поручения, банковские выписки, приказы и пр.).

Аудиторами не обнаружены излишние расходы, произведенные ЦЧССРБ, не относящиеся к целевому использованию средств, выделенных в рамках проекта УСРБ ООН.

2. В отношении пункта (2) мы обнаружили, что:

- В наличии имеются все подтверждающие документы на расходы (договоры на оказание услуг, счета – фактуры, акты выполненных работ за предоставленные услуги, накладные и пр.).

3. В отношении пункта (3) мы обнаружили, что:

- Информация о расходах по проекту за период с 13 июня 2024 года по 13 ноября 2024 года, предоставленная в отчетах ЦЧССРБ в УСРБ ООН, соответствует фактическим понесенным расходам в рамках проекта УСРБ ООН.

Аудитор
ТОО «ALMIR CONSULTING»
Квалификационное свидетельство аудитора
№0000727 от 31 января 2019 года

13 ноября 2024 года



Нуркалиева А.К.